



Tierarzt Intensiv- und Notfallmedizin (m/w/d) für den Direkteinstieg nach dem Studium

Willkommen im Team!

Herrlich gelegen in direkter Nachbarschaft zu Baden-Baden, an der Galopprennbahn in Iffezheim, stehen wir für Pferdemedizin auf höchstem Niveau. Wir decken das gesamte Spektrum der Pferdemedizin ab (inkl. OP, MRT, CT und Szintigraphie) und setzen uns täglich mit Herz und großem Engagement für die Gesundheit unserer Patienten ein.

Als Tierärzt*in im Bereich der Intensiv- und Notfallmedizin bist Du für die medizinische Versorgung unserer Intensivpatienten verantwortlich. Dies umfasst die Betreuung, Diagnostik und Therapie von Pferden in unserer Klinik sowie in der Fahrpraxis im Rahmen des Notdienstes.

Das erwartet Dich

- Verantwortungsvolle Tätigkeit sowie Einblicke in vielfältige medizinische Herausforderungen
- Unterstützung bei der Einarbeitung durch langjährig erfahrene Kolleg*innen
- Die Möglichkeit Deinen eigenen Interessenbereich zu finden
- Moderne technische Ausstattung wie MRT (stehend), CT, Szintigraphie
- Gezielte Weiterentwicklung und Förderung durch interne und externe (bezahlte) Fortbildungen
- Arbeitszeiterfassung mit Überstundenausgleichs sowie ein Zuschuss zum Mittagessen

Das wünschen wir uns

- Abgeschlossenes Studium der Tiermedizin sowie grundlegende Erfahrung im Umgang mit Pferden
- Verantwortungsvolle, sorgfältige und wissbegierige Arbeitsweise
- Leidenschaft für unsere Patienten und eine vertrauensvolle Kommunikation mit den Besitzer*innen
- Bereitschaft im Schicht- und Notdienst zu arbeiten
- Deutsch B2 Niveau

Du bist Dir nicht sicher, ob Du alle Kriterien erfüllst, besitzt aber eine große Leidenschaft für die Tiermedizin und hast Lust auf ein großartiges Team? Dann bewirb Dich trotzdem. Melde Dich bei uns per E-Mail oder telefonisch:

E-Mail: bewerbung@pferdeklinik-rennbahn.de | Tel.: +49 7229 3035 0

Wir freuen uns auf Dich!